

Mandataria destaca construcción de 15 establecimientos de larga estadía y centros diurnos para adultos mayores

15 JUN 2015



En el marco del día mundial consagrado a las personas de la tercera edad, la Jefa de Estado destacó que “este año se iniciarán las obras de los establecimientos de larga estadía en La Serena y Huechuraba, y de los centros de día de Copiapó y Temuco”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, en el marco del Día Mundial de Toma de Conciencia Contra el Abuso y el Maltrato en la Vejez, sostuvo un encuentro esta tarde con un grupo de adultos mayores en el Centro Integral Diurno del Adulto Mayor, en la comuna de La Reina.

“Hoy día nos juntamos para compartir y conmemorar porque en Chile no nos comprometemos con nuestras personas mayores sólo un día al año. Quiero reafirmar aquí, junto a todos ustedes, el compromiso que asumimos el año pasado en el Gobierno, para impulsar de manera permanente y en serio, el buen trato a las personas, a todas las personas, pero por cierto, a las personas mayores, en los distintos ámbitos de nuestra sociedad”, afirmó la Mandataria.

Añadió que la primera tarea de su Gobierno es asegurar que siempre que se necesiten cuidados especiales o frente a una situación difícil, se les apoye desde la justicia y ofreciendo espacios.

“Estamos avanzando en la construcción de 15 establecimientos de larga estadía y centros diurnos para adultos mayores, para asegurar que en la vejez las personas cuenten con el cuidado que merecen. Ya en este año, se van a iniciar las obras de los establecimientos de larga estadía en La Serena y

Huechuraba, y de los centros de día de Copiapó y Temuco”, detalló la Jefa de Estado.

Asimismo, explicó que “estamos trabajando en un Subsistema Nacional de Cuidados dentro del Sistema de Protección Social. Así es que para poder apoyar y acompañar no sólo a las personas mayores que están en situación de dependencia, sino también a sus hogares y a las familias que los cuidan. La idea es que podamos responder juntos, las familias y el Estado, a la necesidades de quienes necesitan apoyo en sus actividades diarias”.

A esto se suma el anuncio del 21 de mayo pasado, que permitirá eliminar el cobro de cotizaciones de Salud a todos los pensionados y pensionadas mayores de 65 años, medida que beneficiará a alrededor de 340 mil personas, a quienes actualmente se les descuenta un 5% de su sueldo para este fin y para lo que el Estado invertirá 55 mil millones de pesos.

ETIQUETAS :

#Tercera Edad-

Adulto Mayor